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ATA N.º 31/2020 

Aos dez dias do mês de novembro de dois mil e vinte, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São Pedro 

da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença de todos 

os Vereadores. Declarando aberta a Sessão a Presidente Graciele Schmitz 

Werner solicitou que o Secretário André Adilson Artus realizasse a leitura da 

chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou a votação da Ata da 

Sessão anterior, aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, o 

Secretário procedeu com a leitura das correspondências recebidas onde 

haviam dois Projetos de Leis de números (56), cinquenta e seis, encaminhado 

em regime de urgência, que reserva aos candidatos(as) negros(as) 20% (vinte 

por cento) e aos candidatos deficientes físicos 5% (cinco por cento) das vagas 

oferecidas nos concursos públicos para provimento de cargos efetivos e 

empregos públicos no âmbito da administração publica municipal, de quaisquer 

dos poderes, das autarquias, das fundações públicas, das empresas públicas 

e das sociedades de economia mista do município de São Pedro da Serra e 

Projeto de Lei número (57), autoriza o poder executivo a receber em doação, 

de Jacinta Kunzler e outros, uma fração urbana e dá outras providências. 

Conforme ordem do dia o Secretário André Adilson Artus realizou a leitura 

referente ao parecer do Projeto de Lei número (55), cinquenta e cinco, que 

aprovou por unanimidade. Após a Presidente Graciele Schmitz Werner realizou 

a votação do pedido de urgência ao Projeto de Lei número (56), cinquenta e 

seis, onde foi aprovado por cinco votos a favor e quatro votos contra dos 

vereadores Carlos Adriano Schlindwein, Sérgio Luis Chies, Gelson José Bard 

e André Adilson Artus. Em seguida o Secretário realizou a leitura do parecer e 

da Emenda Modificativa referente ao Projeto de Lei número (56), cinquenta e 

seis. Colocado em votação aprovou por maioria, com seis votos a favor e quatro 

votos contra dos vereadores Carlos Adriano Schlindwein, Sérgio Luis Chies, 

Gelson José Bard. A Presidente Graciele Schmitz Werner colocou os Vetos 01 
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e 02/2020 em discussão. Colocados em votação individualmente, os dois 

aprovaram por unanimidade, mantendo os Vetos da Prefeita. Passando para 

as explicações pessoais o vereador André Mallmann desejou bom pleito no 

próximo domingo a todos os candidatos, que as pessoas votem analisando 

todos os candidatos pensando em quem já se empenhou e fez algo pela 

comunidade, disse que foi uma campanha diferente, usando mais as redes 

sociais do que visitas, mais tranquilo sem maiores discussões, os próprios 

eleitores gostaram mais desta forma. Colocou que discorda do colega Gelson 

José Bard que afirmou na semana passada que foram feitos apenas 4.8 km de 

estradas, o vereador afirmou que na Linha Babilônia foram feitos 2.024m (dois 

mil e vinte e quatro metros), em Campestre 2.142m (dois mil cento e quarenta 

e dois metros), Rua Nicolau Griebler 415m (quatrocentos e quinze metros), Vila 

Seca 490m (quatrocentos e oitenta metros), Rua Pedro Finger 480m 

(quatrocentos e oitenta metros), Rua Sol Nascente 135 (cento e trinta e cinco 

metros), Rua Dirceu Meinecke 80m (oitenta metros), Rua Leonida Poersch 

140m (cento e quarenta metros), também tem já licitado para ser feito mais na 

Vila Nova, são mais 1020m (mil e vinte metros), então pelo que somou, são 

quase sete km, na verdade totaliza 6.926m (seis mil novecentos e vinte e seis 

metros), faltou apenas setenta e quatro metros. O vereador Carlos Adriano 

Schlindwein passou a sua vez. O vereador Roque Weimann desejou sorte e 

sucesso a todos os candidatos as eleições no domingo. O vereador Sérgio Luis 

Chies também desejou sucesso e sorte a todos no domingo. O vereador Luiz 

Hanauer desejou boa sorte a todos os colegas vereadores, disse que não está 

concorrendo a reeleição, mas que no próximo ano quer acompanhar algumas 

sessões. O vereador Carlos Alberto Walter desejou um bom pleito a todos, 

disse que domingo se realiza a festa da democracia e que vençam os melhores, 

e quem assumir a partir de janeiro faça o melhor para o município de São Pedro 

da Serra. Desabafou sobre um caso que aconteceu na semana de véspera de 

eleições, uma postagem infeliz nas redes sociais, disse que não condena a 
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pessoa que postou, mas lamenta a maneira que colocou as palavras, disse que 

se solidariza com os profissionais da saúde que trabalham no posto de saúde 

em São Pedro da Serra, que nessa semana tiveram a sua vida exposta, que 

desde março estão na linha de frente ao combate ao COVID-19 para que as 

pessoas fiquem seguras e bem atendidas, e lamentavelmente foram expostos 

por pessoas mal informadas, não mal intenções e sim pessoas mal informadas, 

argumentou que não faltou transparência da administração em nenhum 

momento, disse que todos que comentaram e compartilharam, poderiam ter ido 

atrás de informação no site da prefeitura, no jornal ou no portal da 

transparência, e não criar uma polêmica com esses profissionais que foram 

expostos e deixar a sociedade em pânico com a maneira que foi colocado, disse 

que está muito triste com isso, afirmou que existiu suspeita e foram efetuadas 

as coletas para os testes, de quinze testes, dois foram positivos, mas não se 

pode condenar e colocar a sociedade em pânico em semana de eleição, disse 

que achou feio, falta de ética e de caráter, cada um é livre para expressar sua 

opinião, mas não expor pessoas fazendo pressão, isso não pode acontecer. 

Pediu desculpas o desabafo, mas disse novamente que é solidário aos 

profissionais da saúde que estão trabalhando muito para proteger todos. O 

vereador Gelson Jose Bard disse que em sua opinião o vereador Carlos Alberto 

Walter está certo em seu desabafo, pois a postagem alarmou muito as pessoas, 

disse que foi questionado sobre isso, e que logo colocou que não sabia nada a 

respeito, disse que sempre se deve elogiar e apoiar os profissionais da saúde 

que estão lá na linha de frente na saúde, pois eles estão na maior área de 

contagio. O vereador questionou o colega André Mallmann sobre obras feitas, 

mas tem uma que nem começou ainda. Desejou boa sorte a todos os 

candidatos, comentou que os eleitores avaliem bem o que cada um fez e o que 

está disposto a fazer pelo município. O vereador André Mallmann colocou que 

falou sobre as obras da Administração atual. O vereador André Adilson Artus 

desejou um bom pleito a todos, disse que a companha foi boa e tranquila e 
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espera que continue assim. Comentou referente a colocação do colega 

vereador Carlos Alberto Walter sobre a postagem, disse que ate colocou um 

comentário, e não sabe se ele se referiu ao seu comentário, mas que em suas 

visitas do final de semana foi muito questionado sobre um suposto surto no 

posto de saúde, respondia que não sabia de nada, disse que o seu comentário 

de faltar atitude da Administração, pois em sua opinião, na segunda poderiam 

ter usado as redes sociais pedindo calma a população e informando o ocorrido, 

sem citar nomes, mas que só foi colocado depois uma nota de esclarecimento 

citando o ocorrido dizendo que estava resolvido, e postado em jornais e rádios, 

mas nem todas as pessoas tem acesso a isso, disse que a nota de 

esclarecimento deixou dúvidas, e mesmo colocaram nela que houve um erro 

na postagem.  O vereador Carlos Alberto Walter colocou que não se referiu ao 

comentário dos vereadores André Adilson Artus e da Presidente Graciele 

Schmitz Werner, mas se referiu a maneira infeliz que foi publicada. O vereador 

André Adilson Artus disse que não sabe a intenção que teve a postagem, mas 

só fez o comentário pois estava sendo cobrado também. Colocou que isso fique 

de lição para as pessoas tomarem cuidado com o que é publicado nas redes 

sociais, pois pode ser destorcido e visto de outra maneira. A Presidente 

Graciele Schmitz Werner no uso de sua palavra deu continuidade ao assunto 

das redes sociais disse que concorda que a colocação foi infeliz na maneira 

postada, disse que comentou pois também foi muito questionada, afirmou que 

todos sabem que no município tem casos, e que ninguém esta livre de pegar, 

disse que muitas pessoas foram expostas publicamente, o mesmo aconteceu 

quando foi internada, mesmo testando negativo, disse que sim foi uma falha da 

pessoa que postou ao invés de ir diretamente no posto questionar, lamentou 

pelos profissionais da saúde que estão lá trabalhando a pandemia toda para 

cuidar dos outros, quando chegam em casa tem família como qualquer outra 

pessoa, não sabendo se contaminaram ou não. Comentou que sempre 

reconheceu e sempre devem continuar reconhecendo os profissionais da 
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saúde que estão trabalhando muito por todos nós. Desejou um bom pleito a 

todos no domingo, disse que foi uma campanha diferente, porem bonita e justa, 

que continue assim até o final. Não havendo mais nada a tratar, a Presidente 

agradeceu a presença de todos e encerrou a Sessão, e que para constar foi 

lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por todos 

os vereadores. São Pedro da Serra, 10 de Novembro de 2020. 


